

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid D. MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ, diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Pretende el Gobierno que las autopistas de peaje hagan negocio a costa de los malagueños con la decisión de la DGT de no buscar soluciones para evitar las kilométricas caravanas sobre todo los fines de semana a la vuelta de las playas en las carreteras nacionales malagueñas?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de julio de 2017

EL DIPUTADO

MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

35/F/api/265